
Compte-rendu Réunion n° 5 - L@bom@ths  

23 janvier 202 

Présent·e·s : 

• Marie-José Pestel (CIJM) 

• Maylis Nay (Collège André Chénier) 

• Nicolas Clamart (Collège André Chénier) 

• Florence Sepieter (Lycée Louis Armand) 

• Laurence Crosilla (Lycée Louis Armand) 

• Olivier Frateur (Lycée Louis Armand) 

 

Les collègues du collège Jules Ferry sont excusés pour cause de conseil de classe. 

 

I. Quoi de neuf au Labo ? 

Les 6 membres actifs ont été déclarés à l’inspection (Chloé Bleuse, Sylvie Chassignol, Serge Costa, 

Christophe Raffy, Maylis Nay, Nicolas Clamart), tandis que les trois collègues du lycée seront indemnisés à 

hauteur de 5 HSE. 

 

II. Partenaires : 

Nous avons effectué en début de séance une petite visio avec Marie-José Pestel du CIJM, et le CIJM sera 

présent sur notre exposition autour d’un atelier sur le Mathisto, jeu de 7 familles autour de l’histoire des 

mathématiques. Le descriptif est en pièce jointe à ce compte-rendu. Cet atelier sera donc installé à la 

frontière de Ludos et Historia. 

Indépendamment de la réunion, l’association Science Ouverte ne sera malheureusement pas présente sur 

l’exposition. Merci à François Gaudel d’avoir décelé une erreur sur la réception des messages de la boite 

mail du labo (un ticket Cariina est en cours). 

J’ai également eu Annick Boisseau au téléphone le soir de la réunion, l’association Femmes & Maths sera 

bien présente sur l’exposition avec la nouvelle exposition « Mathématiques, informatique … avec elles ». 

Enfin, l’association Jeurêka d’Eaubonne sera également présente sur l’évènement. 

 

III. Flyer et carte: 

Nous avons avancé en parallèle sur le flyer et sur la carte de l’exposition.  

• Pour la carte, je vous joins la photo en jpeg, mais voilà le rendu final. 

 



• Pour le flyer, après avoir tenté de mettre les descriptifs des ateliers, nous nous sommes restreint à une 

description assez vague des continents de la carte. Et nous trouvions que cela ressemblait à une carte 

de restaurant, idée que nous avons essayé de pousser au maximum. Voici le rendu actuel (il manque 

évidemment la carte ci-dessus et la police est celle de l’année dernière). 

         
 

• Pour l’affiche, il reste à savoir si on se contente du flyer agrandi, ou si on détaille davantage les 

ateliers. Je serai d’avis de garder le flyer, car cela a l’avantage de s’adapter sans modifications à la 

réalité des ateliers effectivement présents. 

 

Prochaine réunion : lundi 13 février 2023 à 17h, dernière réunion avant l’exposition 

 

Pour prochaine réunion : Terminer le flyer et l’affiche, puis réaliser les impressions et 

communications. 

 

 


